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https://www.100test.com/kao_ti2020/332/2021_2022__E7_BE_8E_

E5_9B_BD_E9_A9_BB_E5_c107_332389.htm 网友：我母亲今

年60岁打算到美国旅游需要什么材料？ 白麦思：就一个60岁

的人而言，他在这里面的家人，比如他的配偶，或者他的孩

子，或者他更年长的父母，他有没有足够的资金来支持他这

次的旅行，这些对他们来说都是考虑的方面。 孙梦舟：我还

是建议这位申请人浏览我们美国使馆的网站，那上面有很多

很丰富、详细内容，你申请旅游这个签证需要准备什么东西

在上面都有。 主持人小超：在这里由于时间的关系，大家提

的问题不能一一回答，大家可以浏览一下美国使馆的网站。 

能不能在这里告诉我们一下网站具体网址，还有联系电话，

可以让大家更方便找到我们的签证官。 主持人可以在网上搜

索一下。 我们看这里网友不仅关心签证的问题。 网友：签证

官日常的工作都包括什么？哪些方面？ 孙梦舟：我们两个人

通常半天时间在面谈签证申请人，一年多来大多数申请都是

学生签证。另外半天，做这种活动，跟不同的大学、机构有

开会，解释美国签证申请政策一些事情。 主持人小超：刚才

两位提到了，从事的比较多的学生签证。他们对学生去签证

的时候，一年多以来，有没有什么比较深的印象或者说对于

想要去申请签证的学生有什么样的建议吗？ 孙梦舟：我的建

议一定要诚实，不要把它作为一个考试，是一个谈话。要向

签证官说明为什么你希望到美国去学习，在我们眼里美国当

然是作为学生来说最好的目的地去学习，当然我们知道世界

上很多国家可以作为学习的方向。但是为什么这些学生为什



么选择美国去学习，我们希望了解深一点，是什么促使这些

学生到美国去学习？主要来说我们希望学生在面谈之前把他

们文件都准备好，不要紧张，最重要一点就是对待签证官的

提问，很诚实的回答每一个问题。 白麦思：有的时候我们会

问签证申请人，你回国以后三十岁、四十岁以后干什么？很

多签证申请人都说回到中国来作为清华、北大的教授，在中

国教授都是非常令人尊敬的职业，但是并不是唯一的答案，

还可以有很多其他的想法。 主持人小超：两位签证官在一年

多的时间，差不多一共是面试过多少个学生？ 孙梦舟：在我

们所说学生签证最高峰，我们预计每天有250个学生。中国的

学生在美国是一个很庞大的群体，但现在印度的学生是最多

的，我们希望能够有更多的中国留学生来申请签证，我们希

望看到中国学生在美国是最多的。 主持人小超：接下来我们

看一下时间，离我们访谈结束还有15分钟，如果大家还有什

么特别想问的问题赶快向主持人提出来，我会尽快反馈给两

位嘉宾。 网友：亲爱的签证官您好，我是刚刚从美国一所大

学毕业，已经被录取攻读博士学位，目前正在大学实验室工

作。我计划今年8月的时候回中国，但是在中国只有20天的时

间，因为新学期将于9月份开学，我想问一下，怎么才能够快

速、有效预约签证？我能在美国预约吗？大概的等待周期，

从预约到面试需要多长时间？ 孙梦舟：他可以在美国打签证

预约中心的电话，我们网站说也有怎么样打那个电话的规则

是什么？方法是什么。据我所知，现在一般的旅游签证大约

是一个月的时间，所以他可以在美国先预约好了以后再回来

。 主持人小超：所以我们在这里还建议大家多去看看那个网

站。 网友：我申请是F1签证，但是我英语口语不是特别好，



如果我用英语与签证官交流很可能会表达不好，当时也是由

于紧张这种情况。所以想问一下关于F1申请人可以用汉语与

签证官进行交流吗？因为过几天我就要面试了。 孙梦舟：如

果他感觉用中文交流比较舒服，我们现在比较简短回答就是

可以，这个面谈可以用中文进行。他的英文好不好，能不能

够让他适应在美国学习，这是他美国学校决定的，我们看他

跟中国联系有多深，会不会回到中国来，这是我们关注的事

情。 主持人小超：也就是说他如果不用英语交流，不会影响

到他的面谈？ 孙梦舟：他可以用普通话交流，但是必须跟签

证官声明，我很紧张，我不想用英文，万一说错了怎么办，

这些他可以跟签证官解释清楚。 主持人小超：有没有这种情

况一个学生他跟签证官交流的时候用英语，但是由于水平不

是很高，发生双方的误解，有这种情况吗？ 孙梦舟：我们经

常会开玩笑，那些申请人比我们英语还好，我们有的时候对

这个问题感觉到我们之间有误差，会用另外一种方式再问一

遍，确保双方都能够正确理解对方。[1] [2] 下一页 100Test 下
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